RESOLUCION de la Junta del Puerto de Tarragona por la que se transcribe relación provisional de as-pirantes admitidos y excluidos a la oposición para cubrir cuatro plazas de Celador-guardamuelles.

Relación provisional de aspirantes admitidos y excluídos a la oposición para cubrir cuatro plazas de Celador-guardamueiles, anunciada en el «Boletín Oficial del Estado» número 70, de 23 de marzo de 1970:

### Admitidos

D. Andrés Raventos Martinez.

D. José Gil Ortiz, D. Francisco Cubero Damián,

D. José Antonio Ramos Jarque.

- D. Francisco Accensi Vivas, por no tener la edad reglamentarla
- D. Rafael Rodriguez Maroto, por no tener la edad reglamentaria.
- D. Francisco Rosas Velasco, por no tener la edad reglamentaria.
- D. Antonio Almonacid Yuste, por no tener la edad reglamentaria,
- D. José Pérez Fernández, por no tener la edad reglamentaria,
- D. Diego López Balsalobre, por no tener la edad reglamentaria
- D. Benedicto Pérez Fernández, por no tener la edad regla-
- mentaria. D. José García Sánchez, por no tener la edad reglamentaria. D. Julián Soler García, por padecer defecto físico.

Contra la presente resolución podrán los interesados inter-poner en el plazo de quince dias hábiles, a partir del siguiente de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado», la recla-mación prevista en el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo. Tarragona, 2 de mayo de 1970.—El Presidente, Juan Nadal Saugar.—2.628-A.

# MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

ORDEN de 8 de abril de 1970 por la que se nombra el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición a una catedra de «Perspectiva», vacante en la Escuela Superior de Bellas Artes de San Jorge, de Barcelona,

Ilmo. Sr.: Convocado concurso-oposición para proveer la cátedra de «Perspectiva», vacante en la Excuela Superior de Bellas Artes de San Jorge, de Barcelona, por Orden ministerial de 4 de noviembre de 1969 («Boletín Oficial del Estadon del 28), y de acuerdo con lo preceptuado por el Decreto de 19 de octubre de 1951, modificado por el de 13 de febrero de 1969, sobre constitución de Tribunales,

Este Ministerio ha resuelto nombrar para juzgar dicho concurso-oposición al siguiente Tribunal:

Presidente: Excelentísimo señor don Luis Menéndez Pidal.

Don Andrés Crespi Jaume

Don José Martinez del Cid. Don Manuel Martinez Chumillas.

Vocai especializado de la propuesta en terna del Consejo Nacional de Educación: Don José Mestres Cabanes.

Sunientes:

Presidente: Excelentisimo señor don Luis Gutiérrez Soto.

Don Alberto Balbontin de Orta. Doña Rosario García Gómez.

Don Francisco Echauz Buisán. Vocal especializado de la propuesta en terna del Consejo Nacional de Educación: Don José Galnares Sagastizábal.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 8 de abril de 1970.—P D., el Subsecretario, Ricardo

limo. Sr. Director general de Bellas Artes.

ORDEN de 20 de abril de 1970 por la que se nom-bran los Tribunoles que han de juzgar las oposi-ciones para cubrir una plaza de Ayudante de La-boratorio y Material de Enseñanza en el Instituto Nacional de Pedagogia Terapéutica.

Ilmo, Sr.: En cumplimiento de lo sefialado en el parrafo segundo del número 15 de la Orden de 17 de octubre («Boletin Oficial del Estado» de 19 de noviembre), por la que se convoca oposición para cubrir una plaza de Ayudante de Laboratorio y Material de Enseñanza en el Instituto Nacional de Pedagogia y Material de Ensenaixe en el Allerrapéquica; Terapéquica; Este Ministerio ha resuelto nombrar los Tribunales que han de juzgar la referida oposición, y que estará integrado en la forma siguiente:

# Titulares

Presidente: Doña Maria Soriano Llorente, Directora del Instituto Nacional de Pedagogia Terapéutica.

Don Carlos Vazquez Velasco, Director-Médico del Instituto Nacional de Pedagogia Terapéutica. Don Victor de Amaniel Dominguez, Médico Analista del mis-

Instituto.

Doctora doña Carmen Guirado Rodriguez y Doctor don Ri-cardo González González-Povedano, propuestos por la Inspección Médico Escolar.

# Suplentes

Vocales:

Doña Carmen Pablo Marco, Secretaria del Instituto Nacional de Pedagogía Terapéutica.

Doña Carmen Brituega Rodriguez, Jefe de Estudios del referido Centro

Doctor don Joaquin Grande Passmantes y Doctora dona Maria de los Angeles Pérez González del Río, propuestos por la Inspección Médico Escolar.

De acuerdo con lo preceptuado en el parrafo segundo de la Reglamentación General para Ingreso en la Administración Pública, los ejercicios de este oposición deberán dar comienzo necesariamente antes del 19 de julio próximo, fecha en que se cumple el término de ocho meses desde que se publicó la convocatoria de la misma.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid. 20 de abril de 1970.—P. D., el Subsecretario, Ricardo

Ilmo, Sr. Director general de Enseñanza Primaria.

ORDEN de 21 de abril de 1970 por la que se nombra el Tribunal de oposición a la cátedra del grupo XIII de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Barcelona.

Ilmo, Sr.: Por Orden de 16 de octubre de 1969 (aBoletín Ofi-ficial del Estado» del 5 de noviembre) fue convocada oposición directa para cubrir la cátedra del grupe KIII, «Composición II», vacante en la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Barcelona, habiéndose publicado la lista de aspirantes admiti-dos por Resolución de 19 de enero de 1970 («Boletín Oficial del Estados del 29).

Para dar cumplimiento a lo prevenido en el número 1 del artículo sexto del Decreto de 27 de junio de 1968 («Boletin Oficial del Estado» del 29) y en uso de las atribuciones que están conferidas,

Este Ministerio ha resuelto:

Nombrar el Tribunal que a continuación se indica y que habra de juzgar los ejercicios de la referida oposición:

ē

Presidente: Don Luis Moya Blanco. Vocales, elegidos entre las ternas propuestas por los Organismos que se expresan: Consejo Nacional de Educación don Francisco J. Saenz de

Junta Superior de Enseñanza Técnica, don Eusebio Bona Puig y don Jaime López de Asiain Martín, Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Barcelona, don José Maria Sostres Maluquer.

# Suplentes

Presidente: Don Leopoldo Gil Nebot. Vocales, elégidos entre las ternes que se indican: 名·**和**斯拉尔数据多少数阿特拉尔哈克尔亚马

Consejo Nacional de Educación, don Carlos Sobrini Marin Junta Superior de Enseñanza Técnica, don José Maria Sega-rra Solsona y don Adolfo López-Durán Lozano. Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Barcelona, don Marino Canosa Gutiérrez.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 21 de abril de 1976.—P. D., el Subsecretario, Ricar-

Ilmo, Sr. Director general de Enseñanza Superior e Investi-

ORDEN de 21 de abril de 1970 por la que se nombra el Tribunal de oposición a la cátedra del grupo XXI de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Sevilla.

Ilmo, Sr.: Por Orden de 21 de noviembre de 1959 («Boletín Oficial del Estado» del 11 de diciembre) fué convocada oposición directa para cubrir la cátedra del grupo XXI, «Deontología, Legislación y Valoración», vacante en la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Sevilla, habléndose publicado la lista de aspirantes admitidos por Resolución de 6 de febrero de 1970 («Boletín Oficial del Estado» del 17).

Para dar cumplimiento a lo prevenido en el número 1 del artículo sexto del Decreto de 27 de junio de 1968 («Boletín Oficial del Estado» del 29) y en uso de las atribuciones que le están conferidas.

están conferidas.

Este Ministerio ha resuelto:

Nombrar el Tribunai que a continuación se indica y que habra de juzgar los ejercicios de la referida oposición:

### Tituinres

Presidente: Don Roberto Terradas Via.

Vocales, elegidos entre las ternas propuestas por los Organismos que se expresan: Consejo Nacional de Educación, don Miguel Angel Carcía Lomas: Junta Superior de Enseñanza Técnica, don José A. García-Trevijano Fos y don Santiago Pernández Pirla, y Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Sevilia, don Luis Recasens Méndez.

# Suplentes

Presidente: Don Aurelio Gómez de Terreros Sánchez. Vocales, elegidos entre las ternas que se indican: Consejo Nacional de Educación, don Ramón Estalella y Manso de Zú-ñiga; Junta Superior de Enseñanza Técnica, don Mariano Gomá Pujadas y don Fernando Cassinello Pérez, y Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Sevilla, don Rafael Manzano Martos.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años Madrid, 21 de abril de 1970—P. D. el Subsecretario. Ricardo Diez

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Superior e Investigación.

ORDEN de 21 de abril de 1970 por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar los ejercicios de la oposición a la cátedra del grupo XIV de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agronamos de Madrid.

Thmo. Sr.: Por Orden de 16 de octubre de 1969 «Boletín Oficial del Estado» de 8 de noviembre) fué convocada oposición directa para cubrir la cátedra del grupo XIV. «Motores y Máquinas agrícolas», II, vacante en la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos de Madrid, habiéndose publicado la lista de aspirantes admitidos por Resolución de 23 de enero de 1970 («Boletín Oficial del Estado» del 6 de febrero).

Para dar cumplimiento a lo prevenido en el número 1 del articulo saxto del Decreto de 27 de junio de 1968 («Bojetin Oficial del Estado» del 29) v en uso de las atribuciones que le están conferidas, Este Ministerio ha resuelto:

Nombrar el Tribunal que a continuación se indica y que habrá de juzgar los ejercicios de la referida oposición:

# Titulares

Presidente: Don Eladio Aranda Heredia. Vocales, elegidos etre las ternas propuestas por los Organismos que se expresan; Conselo Nacional de Educación, don Jaime Pulgar Arroyo; Junta Superior de Enseñanza Técnica.

don José Luis Luque Alvarez y don Teodoro González Baylin Antonini, y Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos de Madrid, don José Camacho Matilia

Presidente: Don Dario Maravall Casesnoves.
Vocales, elegidos entre las ternas que se indican; Consejo Nacional de Educación, don Enrique Freixa Pedrals; Junta Superior de Enseñanza Técnica, don Santiago Cibrián Rodriguez y don Francisco Vighi Arroyo, y Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos de Madrid, don José María Mateo Box.

Lo cigo a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 21 de abril de 1970.—P. D. el Subsecretario, Ricardo Diez.

Ilmo, Sr. Director general de Enseñanza Superior e Investigación.

ORDEN de 21 de abril de 1970 por la que se nombra el Tribunal de oposición a la cátedra del grupo 11 de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Montes

limo. Sr.: Por Orden de 16 de octubre de 1969 («Boletin Oli-cial del Estado» del 7 de noviembre) fué convocada oposición directa para cubrir la catedra del grupo II, «Estadistica», va-cante en la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Montes, habiéndose publicado la lista de aspirantes admitidos por Reso-lución de 19 de enero de 1970 («Boletin Oficial del Estado» del 28)

Para dar cumplimiento a lo prevenido en el número uno del artículo sexto del Decreto de 27 de junio de 1968 («Boletin Oficial del Estado» del 29), y en uso de las atribuciones que le estan conferidas. Este Ministerio ha resucito:

Nombrar el Tribunal que a continuación se indica 7 que habra de juzgar los ejercicios de la referida oposición.

Presidente: Don Gonzalo Arnaiz Vellande. Vocales, elegidos entre las ternas propuestas por los Organismos que se expresan: Consejo Nacional de Educación, don Françisco de Asis Sales Vallés; Junta Superior de Enseñanza Técnica, don Juan Antonio Victory Arnal y don Manuel Prats Zapirain: Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Montes. don Emilio Benito Irigoyen.

# Suplentes

Presidente: Don José Antonio Artigas Sanz Vocales, elegidos entre las ternas que se indican: Consejo Nacional de Educación don Miguel Jerez Juan; Junta Superior de Enseñanza Técnica, don Pío A. Pita Carpenter y don Carlos Conde Sánchez; Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Montes, don Francisco Gómez Gallardo

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 21 de abril de 1970—P. D. el Subsecretario. Ri-cardo Diez.

Ilmo, Sr. Director general de Enseñanza Superior e Investigación.

ORDEN de 21 de abril de 1970 por la que se de-ciara desierta la plaza de Profesor agregado de «Electrónica y Automática» de la Facultad de Cien-cias de las Universidades de Valencia y Zaragoza.

Iimo. Sr.: Celebrado el concurso-oposición anunciado por Orden ministerial de 7 de mayo de 1969 (aBoletín Oficial del Estado» del 2 de junio de 1969) para la provisión en turno libre de la plaza de Profesor agregado de «Electrónica y Auto-mática» de la Facultad de Ciencias de las Universidades de Valencia y Zaragoza

Este Ministerio, de conformidad con la propuesta formula-da por el Tribunal nombrado al efecto, ha resuelto declarar desierta la provisión de las indicadas plazas. Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años Madrid, 21 de abril de 1970.—P. D., el Director general de Enseñanza Superior e Investigación, Juan Echevarria Gangoiti.

limo, Sr. Director general de Enseñanza Superior e Investiga-